

Cie Un Loup pour l'Homme Dans l'Espace

Un dôme de lumière douce, des rideaux bleus, et deux musiciens qui jouent en direct une musique rock planante : sous le chapiteau-monde d'Un Loup pour l'Homme, on entre d'emblée dans un monde hypnotique. Vêtus de bleu, quatre acrobates peuplent tour à tour la piste, et doivent apprivoiser des contraintes qui ne cessent d'évoluer.

Du 31 janvier au 9 février
Espace Cirque

Prochainement

Cie Un Loup pour l'Homme Projet Grand-mère

D'abord on regarde des images-vidéos, celles d'acrobates à l'entraînement mêlées à celles de personnes en EHPAD, qui tentent de conserver leur mobilité. Puis, on découvre les héroïnes de la soirée : cinq femmes de quatre-vingt-et-quelques printemps, prêtes à s'essayer aux portés acrobatiques avec le porteur Alexandre Fraÿ.

Le Galactik Ensemble Optraken

Inventé par cinq garçons qui pratiquent l'art de l'esquive avec un remarquable talent burlesque, *Optraken* fait un carton partout où il passe depuis sa création. On se projette dans cette métaphore d'un monde qui devient menaçant, et on s'esclaffe des moyens saugrenus mis en œuvre pour y résister.

Sono mondiale KOMASI

Koto Brawa, Mauricio Santana et Simon Chenet se côtoient depuis des années, accompagnant les mêmes artistes, avant de s'associer et de créer KOMASI en 2018. Trois cultures se retrouvent ainsi sur scène mêlant rock, cumbia et afrobeat et placent l'échange, le métissage et la solidarité au cœur du projet.

Samedi 25 janvier
Théâtre La Piscine

Les 29 et 30 janvier
Théâtre La Piscine

Jeudi 30 janvier
Le Pédiluve

Les + de L'Azimut



Bar / Restaurant

Nous vous accueillons 1h30 avant et 1h après chaque représentation.



Garde d'enfants gratuite

Mise en place certains dimanches de représentation, sur réservation.



Accessibilité

Accès PMR, boucle magnétique, plans tactiles, audiodescription, spectacles en LSF...



Autour des spectacles

Nous organisons des rencontres, cartes blanches, ateliers, visites, expositions...



Au rythme des mélodies sud-américaines

Trio Diego Baëza

Midi de la musique

Jeudi 23 janvier 2025

Théâtre La Piscine

Tout public

Durée : 1h

DÉJEUNER MUSICAL

Avec **Diego Baëza**

Programme : nouveau disque « *Testimonio* »

Sabiduria

La Creacion

El Profeta

Alegria

Dicernimiento

Silencio Cordillerano

El Sueño de la Niña Enamorada

El Vuelo del Flamenco

Solcito

Les Mamelles de Savé

À propos de Diego Baëza

Diego Baëza, avec sa guitare, nous emmène de sa voix « soul » dans un univers toujours aussi poétique et sensible.

De l'Andalousie, berceau de ses origines, on ressent tout le métissage de sa musique : les rythmes afros apportés par les percussions, les racines folkloriques du continent latino-américain, le flamenco et le jazz transparaissent toujours en filigrane.

En guitare solo, ou entouré de ses musiciens, chaque concert vous emmène dans un voyage magique à travers des belles histoires chantées dans la langue de Pablo Neruda. Et quand on demande à Diego de nous parler de sa musique : « *"Calidad"*, c'est un mot chilien qui veut dire "qualité", mais chez nous ça veut aussi dire "chaleureux". Je trouve que ça décrit assez bien ma musique ».